
 
Aos doze dias de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, reuniram-se 
virtualmente os conselheiros: Arthur Braga; Gabriel Vieira; Ana Rizzo; Nayara Brito; Gustavo 
Costa; Célia Padreca; Amanda Galofaro; Carta Testa; Gabriel Finamore; Rodrigo Pereira  
Assistente do Conrerp Samara Ribeiro e demais presentes para a realização da terceira 
reunião plenária.  
A reunião foi iniciada pelo presidente, que explicou que a sequência da Plenária se daria com 
início da Pauta Presidencial, seguida pela manifestação do administrativo, logo após 
aconteceu a fala de um representante de cada comissão, e por último o minuto de palavra 
livre, para quem quisesse acrescentar algo diante ao exposto.  
O Presidente frisou as férias do Assistente de Relacionamento Guilherme e apresentou a 
nova assistente do administrativo Samara. Na sequência, apresentou sua pauta, iniciando 
com a conclusão da 1ª etapa da Diretoria Executiva,, com foco em colocar todas as atividades 
urgentes em dia, tanto de cunho administrativo, quanto de cunho financeiro. Informou que o 
site está passando por ajustes para que haja melhor funcionalidade. Solicitou maior atenção 
dos Conselheiros e Conselheiras às demandas solicitadas pelo administrativo. Relembrou da 
data de entrega do relatório de 100 dias de gestão, no dia 22 de abril. E frisou que ainda que 
algumas comissões não tenham conseguido iniciar os trabalhos, outras já estão em 
desenvolvimento e estão entregando parcerias e mais atividades. O presidente relembrou 
sobre a importância de participar do curso que será ministrado pelo Dr. Henrique, e 
mencionou o status de cada parceria fechada ou em andamento. E reiterou que os 
Conselheiros serão peça fundamental para a divulgação de cada uma dessas parcerias. Foi 
mencionado o artigo 63 do Regimento Interno sobre as faltas injustificadas ocasionarem a 
destituição do Conselheiro(a) do cargo, caso sejam 3 seguidas ou 6 intercaladas, e também 
falou sobre o afastamento da Conselheira Vany por motivos pessoais. Reiterou-se a 
importância dos Conselheiros representarem o Conselho em eventos estratégicos, como 
parte da Gestão de Imagem do Conselho. Foi divulgada a criação de uma nova Comissão de 
Diversidade, Equidade e Inclusão, e o convite para compor a nova comissão se estendeu a 
todos e todas conselheiros e conselheiras. A palavra foi passada para o Administrativo, que 
informou que houveram 4 pedidos de registro sendo um emergencial, duas reativações e um 
novo registro normal; 5 solicitações de cancelamento e 3 pedidos de aposentadoria,  todos 
aprovados pelo Colegiado. A Comissão de Fiscalização informou, por meio do Conselheiro 
Gabriel Vieira, que estão sendo tomadas providências quanto às denúncias que têm chegado 
ao conhecimento da comissão. A Comissão de Comunicação, na pessoa do Conselheiro 
Vinicius Souto, trouxe a conhecimento que a colaboradora Voluntária e estudante de RP 
Audrey tem subido as publicações nas redes sociais após análise e aprovação. A Comissão 
de Relacionamento com o Mercado informou através da Conselheira Nayara que parcerias 
estão sendo estudadas e estruturadas. A Comissão de Relacionamento Acadêmico tem 
atuado para colocar no Prêmio RP os Embaixadores, os melhores do Ano sendo premiados, e 
os indicados sendo homenageados com menção honrosa. No momento da palavra livre, a 
Conselheira Amanda tirou dúvidas sobre como denunciar agências e profissionais que se 
utilizam do nome de “RP”, ou que realizam as atividades exclusivas dos RP’s, sem ser 
devidamente registrado junto ao conselho. A próxima com a palavra foi a Érica, que 
compartilhou as próprias experiências enquanto esteve ativa nas atividades durante a gestão 
passada, e parabenizou as novas diretrizes estabelecidas pela Diretoria Executiva e 
Comissões Especiais, dando importância para as parcerias como forma de estreitar a relação 
com o registrado, e frisando a importância em se melhorar a comunicação sobre as 
cobranças das anuidades. Também sugeriu propor graduações mais curtas para jornalistas 
terem uma complementação educacional de nível superior em Relações Públicas, e assim ser 
possível efetivar o registro dos profissionais da categoria junto ao Conselho. A Audrey pediu a 
palavra e questionou sobre a continuidade do trabalho de rebranding do Conrerp 2, e o 
Presidente autorizou que a Comissão realize as próprias reuniões e pediu gentilmente que 
eles informem sobre pelo menos uma reunião no mês para que a presidência participe e 
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esteja por dentro das principais questões da Comissão. A Aline da 4ª Região parabenizou 
pela condução das atividades do Conrerp 2 e pela plenária. A próxima reunião será agendada 
para posteriormente. 
 

São Paulo, 14 de abril de 2025. 
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